

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

おがわっ子、何事にも元気に取り組んでいます 明るく元気な声が聞こえてきています

7日（月）に令和7年度がスタートして、早くも2週間が過ぎました。1年生も毎日元気に学校生活を送っています。大きな声のあいさつや返事が聞こえてきます。2年生から6年生も、進級して新しい学年となり、新たな気持ちと目標をもって、毎日の授業や係活動に取り組んでいます。

これからも、おがわっ子が明るく元気に、そして、安心して学校生活を送り、その中で自分や仲間のよいところをたくさん見つけ合う学校を目指してまいります。

1年生を迎える会

18日（金）に、全校児童で1年生を迎える会を行いました。入場では、5年生が作ったメダルを持って6年生と手をつなぎ、大きな拍手に迎えられて入場しました。班ごとの自己紹介では、2年生から朝顔の種、3年生からは3・4年生が作成した校歌カードがプレゼントされました。そして、6年生が企画、準備をしたジャンケン大会、組作り大会、貨物列車の種目に全員で楽しみました。学年関係なく指示された人数で組を作り、最後の貨物列車では全員で一列の貨物列車ができました。1年生もみんな笑顔で、楽しんでいました。

全校児童で作り上げた1年生を迎える会。特に、中心となった6年生の表情から、「やり遂げた」という気持ちが感じられました。



自分たちの安全は自分たちで守ります

11日（金）に、小川駐在所と川前駐在所の警察官の方々を講師として、交通安全教室を実施しました。警察官の方から道路の安全な歩き方、道路と踏切の安全な横断の仕方、バス停での待ち方についてお話をいただきました。そして、お話していただいたことを意識して、下校路を歩きました。

毎朝の登校時に、保護者の皆様交通安全協会の方々に見守りをいただきありがとうございます。

